

Communiqué de presse

Saint-Etienne le 2 octobre 2013,

Un centre de langue s'engage à offrir une formation d'anglais au prochain maire de Saint-Etienne.

Une année de cours d'anglais offerte au/à la prochain(e) Maire de Saint-Etienne

L'évolution d'une ville passe également par son ouverture à l'internationale. Le rayonnement de Saint-Etienne est porté par son histoire, ses innovations, ses performances sportives etc. Ces initiatives sont bien évidemment soutenues par les municipalités. Afin d'apporter son soutien Wall Street Institute Saint-Etienne s'engage à offrir une année de cours d'anglais au / à la futur(e) Maire de Saint-Etienne, quel que soit son parti. Détail de l'offre : Forfait de 12 mois correspondant à 6 niveaux. Ce qui représente 216 heures de formation soit 3190 €.

Saint-Etienne à l'international

Avec 16 villes jumelées, Saint-Etienne est une véritable ville cosmopolite. Ces jumelages permettent la création de manifestations ainsi qu'un développement économique et culturel. Chaque année, 3000 étudiants étrangers choisissent Saint-Etienne pour approfondir leur savoir. Même si la plupart apprennent le français, nombreux conversent entre eux en anglais. De plus, l'essor de certaines structures telles que la Cité du Design attire de plus en plus d'étrangers. Enfin, des manifestations d'envergure internationale vont se dérouler dans notre ville comme la Coupe d'Europe de football en 2016.

Do you speak english ?

La langue anglaise est considérée comme une langue internationale de référence dans le domaine des affaires. Actuellement, c'est le moyen de communication privilégié des locuteurs de pays et de langues différentes.

Wall Street Institute Saint-Etienne

Créé en 2002 à Saint-Etienne, Wall Street Institute est le premier centre de formation à l'anglais dans la Loire. 500 personnes sont formées chaque année, parmi eux des professionnels et des particuliers.

« Au départ, nous avons commencé à travailler avec une clientèle de particuliers adultes, souligne Fabrice Aubin, general manager et fondateur du centre. Puis, très rapidement, nous avons collaboré avec les entreprises qui représentent aujourd'hui 75 % de notre business. »

Créée à l'origine avec trois salariés, la franchise stéphanoise de Wall Street Institute emploie désormais dix personnes (équivalent temps plein) et génère un chiffre d'affaires de 650 000 euros.

Contact : Baptiste Rollet 06 03 29 72 64 loirerp@gmail.com